

EL DIA

Defensor de las izquierdas democráticas.

TARIFA DE ANUNCIOS

En 1.ª y 2.ª plana, línea cuerpo 10 0'50 ptas.
En 3.ª idem idem 0'40 »
En 4.ª idem idem 0'20 »

Noticias, reclamos y comunicados, a precios convencionales.

PAGOS ANTICIPADOS

Redacción, Administración y Talleres,
Rambla de Alfareros, 4.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Almería, un mes 1'50 ptas
Provincia, trimestre 5'00 »
Extranjero, idem 10'00 »

Número suelto, 5 céntimos.
Idem atrasado, 10 céntimos

Para revendedores, 25 ejemplares,
75 céntimos.

AÑO IV

ALMERIA 21 DE ENERO DE 1918

NUM. 907

Para ver de que descansan unas horas en la semana los operarios de nuestros talleres—petición justísima que nos han hecho—hemos acordado no dejar de publicar un solo día el periódico, sino reducirlo a dos páginas, en las que tendrán nuestros lectores la interesante y amplia información telegráfica y telefónica que a diario recibimos, y aquellas notas más importantes que surjan tanto en la localidad como en España entera.

Una carta que deseábamos

Sr. Director de EL DIA

Muy señor mío: En el número de ayer y comentando en su periódico la reunión celebrada por los Regionalistas en el local del Circulo Mercantil, deja entrever que la Junta de Defensa pudiera hacerse solidaria de las doctrinas de Cambó a un de las que los Regionalistas almerienses hayan podido exponer en su programa.

Y puesto que pide la declaración de la Junta que presido sobre este punto y por que cuadra perfectamente al criterio de aquella el hacerlo y aun para precisar las ideas se complace en ello, he de manifestarle:

1.º Que la Junta de Defensa no tenía conocimiento ni aun de la reunión celebrada, tanto menos del programa aprobado por dicha agrupación.

2.º Que entiende que el que se haya celebrado la reunión en los salones del Circulo obedece solo a un acto de cortesía y deferencia del mismo.

3.º Que la Junta de Defensa tiene perfectamente definido su programa en el manifiesto de 1 de Enero, que su único ideal es el fomento de los intereses morales y materiales de Almería y que de ahora para siempre conste que ni se agrupa a ningún partido ni se adhiere ni reconoce otro programa que el contenido en el precitado manifiesto, que ni siquiera llama político por que su condición ni su naturaleza es esta, aunque los motivos que en aquel documento se alegan le hayan obligado a actuar en la vida pública.

En la seguridad de que con estas aclaraciones quedará perfectamente definida nuestra actitud, ruega a V. la publicación de esta carta en el periódico que tan dignamente dirige y se ofrece su aff. s. s. q. e. s. m. El Presidente,

Salvador Romero

LA CONFERENCIA DE AYER.

Con regular concurrencia tuvo lugar ayer al medio día, en el local de Variedades, la conferencia del señor Matallana de propaganda electoral.

Expuso el programa que lleva a presentarse como candidato independiente para las próximas elecciones de diputados, haciendo resaltar las aspiraciones de que va animado. Unido con las fuerzas que depositen en el su confianza piensa abordar los problemas que afectan la vida de Almería y «exigir» de los poderes públicos su inmediata resolución.

Habló después apenado, de la ínfima atención que se ha puesto hasta ahora, en un asunto de tan vital y capitalísimo interés, como es el problema agrario en España. Puso de manifiesto el caciquis-

mo y los males nacionales que padecemos en virtud de la mala administración e inmoralidad reinante, y puso de relieve las ineptitudes y torpezas de nuestros «políticos de oficio», abogando que lo mismo que hay un código militar y otro civil, debía existir uno político para castigar las malandanzas y desaciertos de los que llevan las primeras investiduras oficiales de la nación.

Haciendo referencia de todo esto, junto con ligeras disertaciones sobre la manera de aplicar el sufragio, hizo una exhortación a todos, para que cumpliendo cada uno a conciencia con los que son sus deberes, lleguen a alcanzar el más hermoso de los títulos: el de ciudadanos honrados. Así terminó el señor Matallana su discurso.

Anisado dulce.

Tan bueno y tan fino como el mejor; en los embudados se paga el lujo.

Litro, 2 50 pesetas.—Café Suizo.

Le gusta la taberna más que la obligación

Señor Alcalde, sobre la sanísima intención del epigrafe de este suelto, pregúntele algo al guardia municipal que prestar sus servicios, no en la calle de Mariana, sino en una taberna de la calle citada.

Ayer estubo a punto de producir un disgusto algo serio, por no obedecer al orden que le habrán dado respecto al paso de carruajes.

La Fiesta de San Antón

Con gran animación, se verificó ayer en la barriada de San Antón, la típica comio popular fiesta en recuerdo a este santo, que se ha vulgarizado por el clásico rabo de la rifa.

La concurrencia era numerosa predominando entre el gentío, «el bello sexo». Las mujeres almerienses—justo es decirlo—ataviadas con sus prendas dominigueras, lucían el encanto de unos cuerpos tentadores, y de unas caras, que diré parodiando a los Quinteros, que eran flores.

Darse varios paseos entre un tropel abigarrado de estas criaturas encantadoras que tanto nos atraen, cuando el sonsonete de la campana de la ermita, duerme los oídos, la música interpreta «La Africana», y el vende tor deja oír el latigüillo de «torraos y bien torraos» con que anuncia su mercado ambiente; y cuando todo esto se siente entre gentes que se hallan confundidas, sin espíritu de clases que tanto cargan, todo lo democrático y sin galas posible, en el alma del que lo vive, entra un algo que la endulza y distrae de las pesadumbres del vivir cotidiano.

Tal es la impresión que nos ha merecido la fiesta de ayer por lo sencilla y popular.

A. Martínez

COSAS DE GENTE NUEVA

Juventud

Humana flor, que brotas de los viejos troncos espinosos de la caduca generación; ahora que empiezas a abrir las alas de tu inteligencia para volar a la cima de tus ambiciones, no debes detenerte por

nada, todo lo que hay en su derredor florece al paso de tus ideas, porque tu eres la renovadora social, la que impondrá nuevas leyes y nuevas instituciones, la que harás lucir nuevas flores más bellas que tú, porque nacerán de esa tierra que tu laboras hoy con la fé de tus buenas obras.

De tus abuelos, has tomado el ejemplo de la lucha, de los malos, la enseñanza para el bien, y de tus compañeros el estímulo.

La flor humana tiene perfumes que son las ideas que tienden a renovar a aquellas ideas viejas; vénelas ya que ellas te han prestado su luz para iluminar tu conciencia; y cuando hagas manifestación de ellas imita a esos vientos que silvan en la atmósfera y que crean y destruyen esas negras nubes que amenazan con la inundación; pero siempre como la naturaleza, regulariza el calor de tus ideas para presentarte fuerte y magistrosa durante los desórdenes sociales.

Sientes tu animosa juventud, el amor pátrio, pero debes dejar los viejos moldes de la tradición: la patria, hogar sagrado de la ciudadanía española, debe llenar tu alma; esta palabra es santa; pers mira al fondo de ese hogar que te pasa sientes la opresión en tu pecho y tus labios exhalan un suspiro? ¡bah! sonríe, que esos hacen las almas jóvenes: las bajas ambiciones serán siempre la base de las mas nobles y esas las sientes tú; ¿que temes? ¿el contagio? No lo creo, porque tienes sobrada fuerza de voluntad para rehuir toda clase de concupiscencias y no permitirás que el día de mañana tus hijos aborrezcan la patria como tu la aborreces por la inicuo conducta de sus gobernantes; ¡oh! ¡oh! nos hemos unidos para luchar, para perfumar el ambiente corrompido que exhalaba la escoria de España: nosotros representamos a Sancho aunque Quijote se incomode; España necesita hombres puros, de preclara inteligencia ¡Qué hacen esos partidos renovadores? obstentaren su bandera un ideal que jamás llevan a la práctica, es necesario educar a los pueblos; cuando el ciudadano conozca sus derechos habrán desparecido las destructoras guerras; los gobiernos de la actualidad y las leyes dictadas por ellos que son la expresión más acabada de la ignorancia del pueblo; es necesario que surjan sabios oradores que enseñen al pueblo sus derechos y sus deberes y que se creen grandes partidos que a semejanza de los anarquistas en acción, no temen arrojar la semilla, renovadora, como aquellos no temen arrojar la bomba a la malsana humanidad para que florezca otra más brillante.

Juventud, tu eres esclava de tu patria y tienes la obligación de regenerarla; no desperdicies el perfume de tus ideas, para cuando tus hijos vengan a ocupar tu puesto, defiendan la patria por amor no por obligación como hoy lo haces y tu tumba será mañana un lugar sagrado que visitará tus hijos agradecidos.

José Rumi García

Los Valdepeñas que

ofrece el Café Suizo, son de elaboración especial para mesa.

Tinto o blanco, litro, 35 céntimos. Arroba, 5'50 pesetas. Servicio a domicilio.

Asociación Uvera

CONVOCATORIA

Para celebrar Junta General ordinaria según previene el artículo 9.º del Reglamento, en la que ha de elegirse la nueva Junta Directiva para el año actual, se cita por la presente a todos los señores asociados para el Domingo 27 del corriente a las 9 de la noche en su domicilio social Circulo Mercantil. Almería 21 de Enero de 1918.

LA JUNTA DIRECTIVA

Obra de caridad

El acreditado industrial, don Angel Rubi, dueño de la panadería «San Roque», ha tenido la atención de remitirnos veinte vales, con opción a medio kilo de pan cada uno, para que los repartamos entre los necesitados conocidos, quienes podrán recoger el donativo en el despacho de dicha tahona, sita en la barriada del Puerto, el día 23 del corriente a las 3 de la tarde.

Será atendido con la solicitud que se merece su plausible generosidad.

Noticias que da el Gobernador

Que hoy conferenciara con los inspectores municipal y provincial de Sanidad y con el médico del distrito de Chamberí, para tratar de los casos de fiebre registrada en aquella barriada.

Que lo han visitado dos comisiones de obreros, una en representación de «La Matrícula Unida» y otra de «El Turno», para hacerle una misma petición: el aumento del jornal en dos reales.

El Gobernador les pidió una tregua de días, la cual empleará él en hacer gestiones sobre el particular cerca de los consignatarios y capataces.

Casa del Pueblo

Se convoca a los delegados que pertenecen a esta entidad, para al día 29 del corriente a las 10 de la mañana en el domicilio social, plaza de Careaga.

Se ruega puntual asistencia. El Presidente, Indalecio García Cadedas.

Vida izquierdista

La reunión de ayer

Nuestros amigos celebraron ayer tarde una reunión en el Circulo Reformista, para tratar de asuntos relacionados con la lucha electoral para diputados a Cortés.

Las tres fracciones estuvieron conformes en que se debe ir a la lucha sin pensar en el resultado. Lo que más interesa es el cumplimiento del deber y los que llevan tantos años trabajando en pro de un ideal, tenían que responder en estos momentos en que la patria necesita de sus hombres más decididos y de más limpia historia.

Las juntas democráticas saben muy bien que tienen frente a ellas todos los prejuicios y que tienen que ir contra las corruptelas de un Régimen que no ha vivido sino de las traiciones al pueblo, y de los privilegios otorgados a los poderosos e influyentes.

Por eso no han buscado nuestros amigos entre los que lleven la representación de los partidos de las izquierdas almerienses, personalidades que por algun medio tuvieran relaciones directas o indirectas con el gobierno.

Se citaron algunos nombres que a juicio de los reunidos tenían condiciones para representantes, y cosa rara, todos pusieron inconve-

nientes en la aceptación, aunque declarando que se someterán a lo que la mayoría acuerde.

Esta noche a las ocho volverán a reunirse las izquierdas, para continuar los trabajos de preparación.

Carta abierta.

Sr. Director de EL DIA.

Muy señor mío: Para demostrar la inexactitud de algunos de los conceptos contenidos en el suelto que hoy publica bajo el título de «El embarque de la naranja» le ruego haga pública en las columnas de su diario la presente carta.

En el susodicho suelto se habla de ingratitudes, y nadie como yo saboreo el amargor de las mismas al verme atacado personalmente y al ver que se atacan a los vapores dependientes del Gobierno Italiano después de lo mucho que favorecieron la exportación uvera en la campaña última, como lo reconoció la Asociación Uvera al concederme, en una de sus sesiones, un expresivo voto de gracias.

Al elevar los precios del flete sólo obro en cumplimiento de órdenes de mi Superioridad, la cual, a su vez, no lo hace caprichosamente, sino por consecuencia de las circunstancias actuales y con la aprobación de los cargadores españoles que aceptan como bueno los fletes que ella establece.

El vapor «Queen», el día 12 de los corrientes, cargó naranjas a 36 chelines la caja, y en Cartagena el vapor «Clifton» cobró de flete 37 chelines por cada caja de naranjas, recibiendo por anticipado su importe total, sin protesta de ningún género.

Estos hechos han obligado a mi Superioridad, del mismo modo que a los demás armadores de buques, a fijar para Almería el mismo flete de Cartagena, es decir, pago anticipado de 37 chelines por caja de naranjas y en proporción las otras frutas, no pudiendo yo apartarme de estos tipos mientras no se me ordene.

Dice también el periódico de su dirección que el flete racional y justo es el de 17 chelines, y el máximo que por exigencias podría pagarse, el de 25 chelines, y yo me permito hacerle observar que si pregunta a cualquier consignatario podrá informarse de que en este puerto, sin dificultad alguna, se han practicado fletes bastante más elevados que esos.

En el vapor «Ryburn», para evitar trastornos y pérdidas de tiempo, he tenido que hacer una concesión que no está de acuerdo con mis instrucciones y que no podré repetir en ningún otro caso.

Reciba, señor director, la expresión de mi gratitud por la publicación de esta carta, que sirve, no para defenderme de imputaciones que nada me importan, sino para que los interesados en este asunto sepan a que atenerse.

A. Brocca

Almería 19 de Enero 1918.

Señor Alcalde

En la Plaza de Pavia, existen unas charcas infectas que constituyen una amenaza para la salud pública, y hacen aquella vía intransitable.

Su señoría podría ordenar que se rellenaran con escombros, para evitar el que se ponga peor aún aquella cal y se pueda transitar libremente.

De toda la Nación

(Per Telégrafo y Teléfono)

Servicio de las agencias Trust Periodístico y Atlas

Política española

Interesantes declaraciones de Romanones en «La Publicidad». Barcelona, 20.

El periódico «La Publicidad», publica unas declaraciones del Conde de Romanones donde dice que estuvo todo el día estudiando la situación creada por el bloqueo, la cual confirma su empeño en que se apruebe rápidamente el convenio del marqués de Cortina, que hizo precipitar su dimisión.

Declaró que las circunstancias actuales tienen cuatro aspectos, que son: prosecución de la amistad de los países occidentales, formalización de los tratados de comercio, organización del consumo, e intensificación de la actividad productora.

Tiene el criterio de que si no se atiende pronto a estos cuatro problemas, el hambre imperará. Dice que él se inspiró siempre en esta idea temiendo esa desgracia, más como la opinión no lo oyó, se tocan ahora las consecuencias. El punto más urgente es el del carbón, por eso él quiso precipitar el convenio del marqués de Cortina, estudiado desde hacia ocho meses.

Cree que ahora faltan alientos, iniciándose con ello la descomposición nacional.

Fracaso de Cambó en Sevilla Sevilla 20

Ha fracasado en esta ciudad el señor Cambó, que ha hecho gestiones en pro de coaligarse con los elementos de las izquierdas para presentar en las elecciones próximas candidatura cerrada.

Comentarios electorales Madrid, 20.

En el Congreso se ha comentado hoy la campaña electoral que se aproxima, diciéndose que los grupos más numerosos serán los de Prieto, Romanones y regionalistas.

Noticias generales.

Terrible ciclón.—Destrozos.—Buzos embarrancados.—Barcos de arribada forzosa.—Caballo electrocutado.—Cheques de embarcaciones

Coruña, 20

Ha habido un terrible ciclón. Ocurrieron grandes destrozos en el campo.

Un vapor notuego embarrancó, creyéndose perdido.

Numerosos buques entraron de arribada forzosa.

Muchos cables se cayeron. Los tranvías no pueden circular.

Un caballo del regimiento de Galicia quedó electrocutado, y el ginecete quedó herido.

Las embarcaciones de los astilleros, chocaron unas con otras, sufriendo grandes averías.

El temporal dura todavía.

Los tumultos en Alicante Alicante, 20

En esta ciudad continúan los tumultos. Patrullan por las calles muchas fuerzas de la benemerita y del ejército.

Hay gran alarma. Ha habido sustos, carreras y atropellos.

Se le ha impuesto la tasa a las verduras y hortalizas:

El pan que se expende en el municipio se ha agotado rápidamente. El alcalde tuvo que mandar hacer una nueva hornada.

El Ayuntamiento se ha incautado de una gran cantidad de carbón llegado a Alicante procedente de Ibiza, vendiéndolo a bajo precio.

En la calle del General Castaño se encontraron los soldados con multitud de obreros que aplaudieron a los primeros.

Se ha ordenado que el pescado no entre en las cámaras frigoríficas y que se venda a bajo precio.

En los sucesos de ayer hubo más heridos y contusos que los que se han dicho.

Muchos fueron curados en sus propios domicilios.

Las banderas de las sociedades obreras han estado hoy a media asta en señal de duelo.

La infantería custodia las fábricas.

El alcalde se incautó de las fahonas.

Los obreros pidieron permiso para celebrar una manifestación en señal de duelo, y el alcalde la autorizó.

Se incautaron de 30.000 huevos, vendiéndolos al precio de la tasa, lo mismo que el pescado.

Ahora se estudia la municipalización del pan.

Esta noche se ha ensayado el funcionamiento de un nuevo horno.

Pidiendo la destitución de gobernadores.—Severos juicios de la prensa Madrid, 20.

El editorial de «El Mundo» pide la destitución de los gobernadores de Málaga y Alicante.

Una parte de la prensa reconoce que ha desaparecido el encasillado, pero dice que han brotado candidatos simpáticos al gobierno, habiendo acción por parte de este, sobre los expedientes electorales, para arreglar las cosas a modo de triunfo.

Este se dá por descontado de antemano.

Continúa atacando, lamentándose de que a esto le llamen renovación, y hablando de los ministros, dice que hay uno que se lava las manos. Que otro ha montado un taller de precisión para el acoplamiento de caciques para los distritos donde se crea un partido, y que este es el ministro de la Guerra.

Prosigue de igual forma sobre el amontonamiento de dinero para comprar votos... (aquí tacha la censura) mientras el hambre espolea a las multitudes, y en tanto, el gobierno demuestra que carece de aptitud y que le sobran mausers.

Se queja de que a esto se le llame renovación, pero que la Historia, nos cuenta eloquentemente que tal conducta fué siempre el prólogo fatal de las renovaciones efémeras... (vuelve a intervenir la censura.)

En Asamblea de ferroviarios.—Asistencia de personalidades Madrid, 20

Se ha celebrado la Asamblea de ferroviarios en el domicilio de la Asociación de los empleados civiles de Madrid.

Asistieron muchos jefes y oficiales del ejército e ingenieros civiles. También asistieron el ministro de Fomento, el señor Maura, el vizconde de Eza, Calvetón, Francos Rodríguez, Barcala, Ortuño y otras personalidades.

Así mismo estuvieron presentes los miembros del comité del Congreso económico, organizador de la asamblea.

El secretario dió cuenta del plan de construcción de una extensa red de ferrocarriles.

El señor Alcalá Zamora, hizo un discurso felicitando a la Asamblea, cuyos trabajos se inspiran en el más elevado patriotismo.

Dijo que la guerra ha puesto de manifiesto la importancia del problema de los transportes y la necesidad de intensificarlos. Continuó diciendo que la reversión de los ferrocarriles por el Estado, es peligrosa por que no tenemos preparación, necesitándose 1.000 millones para ello.

Real orden de Hacienda Madrid, 20.

La «Gaceta» publica una real orden del ministerio de Hacienda, decretando caducadas las licencias de los funcionarios de su departamento, para que estén en su puesto el día primero de Febrero.

Huelga de cocheros Zaragoza, 20

Los cocheros se han declarado en huelga porque no aceptaron los patrones, las mejoras pedidas.

Hablando con Bahamonde Madrid, 20.

Bahamonde, en su despacho del ministerio de la Gobernación, ha recibido hoy a los periodistas, diciéndoles que en la Coruña había tranquilidad y que no había podido hablar con el gobernador de esa provincia por hallarse interrumpida la línea telefónica.

Refiriéndose a Málaga, dijo que los mercados se hallan algo más abastecidos, y que se espera que lleguen 250 toneladas de carbón para los Antos Hornos.

También manifestó que en Alicante mejora la situación. A las 10 de la mañana había tranquilidad.

Añadió que los gobernadores de todas las provincias le comunicaban diciéndole que había tranquilidad en toda España, y que no temen que estalle la anunciada huelga general.

Desmintió que la suspensión de las conferencias se haya hecho por orden gubernativa.

Manifestación en Granada Granada, 20

Hoy se ha celebrado en esta ciudad una imponente manifestación en pro del abastecimiento de las subsistencias.

Los obreros llevaban las banderas de sus respectivos gremios y unos carteles en la inscripción de «¡Abajo los acaparadores!».

Las conclusiones le han sido entregadas al gobernador civil.

Mitín. Tremendos discursos en contra del Gobierno. La censura no deja terminar Barcelona, 20.

En el cine de la Montaña, se ha celebrado un mitín de mujeres, acordándose persistir en la protesta.

Se pronunciaron tremendos discursos contra la indiferencia del Gobierno, ante los acaparadores y ante los actos cometidos contra el pueblo indefenso... (La censura no deja acabar.)

Pricto no recibe Madrid, 20.

El Presidente del Consejo no recibió hoy a los periodistas.

Comentarios sobre los sucesos de Málaga. Coincidencias sobre los gobernadores fracasados. Sigue la censura Madrid, 20.

Se hacen grandes comentarios sobre las víctimas que ha habido en Alicante, por las balas de los mausers, fueran una mujer indefensa, un anciano... (otra vez la censura.)

Señálase la coincidencia de que los gobernadores fracasados en Alicante y Málaga, que fueron los que más se ensañaron con el pueblo, por sus órdenes brutales, sean precisamente militares amigos de La Cierva.

Huelga de Albañiles. Otras noticias de Valencia Valencia, 20

Se dice que el gremio de Albañiles tendrá que holgar por carecer de material para el trabajo.

—Los arroceros se han sometido a la tasa.

—Se ha autorizado la exportación de la naranja, con fletes reducidos y rebaja en el seguro de guerra.

—Inglaterra se ha comprometido a adquirir frutas.

Incantaciones Castellón, 20

El alcalde se ha incautado de gran cantidad de carbón y paja, vendiéndolas a bajo precio.

Manifestación en Alcira Valencia, 20.

Comunican de Alcira que se ha celebrado una manifestación, con una concurrencia de más de 10.000 personas.

En las conclusiones que han entregado en el Ayuntamiento de dicho pueblo, se dice que si no se rebajan los precios de las subsistencias debe permitirse la emigración al extranjero.

Las patatas Valencia, 20

Los almacenes de patatas de esta ciudad se ven invadidos a diario. La gente forma cola en las puertas de dichos establecimientos.

Las autoridades valencianas Madrid, 20

Han llegado a la corte el gobernador y el alcalde de Valencia, que vienen a entregarle al Gobierno las conclusiones adoptadas por la última manifestación habida allí en pro de las subsistencias.

Una denuncia Valencia, 20

Una comisión del pueblo de Almoraya ha venido hoy a este gobierno civil para denunciar que los vendedores de dicho pueblo no admiten la tasa.

Sigue el conflicto en pié Madrid, 20

Los obreros de los barrios extremos han dado varios mítines.

Continúa la misma actitud de protesta en contra de las autoridades.

Huracán

San Sebastian, 20

Ha habido un tremendo huracán. Se hundió el techo del colegio San Victor.

Murió un estudiante francés y hubo siete heridos.

En el pueblo de Oñate, un incendio destruyó un caserío.

Agitación. Concentración de la benemérica Toledo, 20

Se ha reconcentrado la benemérica por la grande agitación que reina.

Otro ciclón en Cadiz. 21 barcos pesqueros estrellados. Casa desplomada Cádiz, 20.

En esta capital se ha desencadenado un horrible ciclón, los destrozos son enormes.

Muchos buques rompieron sus amarras.

En la calle reina silencio absoluto.

En una casa desplomose la pared y un techo, donde habitaba un matrimonio y cuatro hijos que afortunadamente resultaron ilesos.

La iglesia de San Juan de Dios fué apuntalada.

En el puerto de Santa Mariana se estrellaron 21 barcos pesquero contra el puente San Alejo. Un gran pedazo de puente derrumbóse. Desde el muelle el gentío presenció el espectáculo.

En el hospital de San Sebastián se hundió el techo y el tabique.

ACLARACION

Nuestro particular amigo don Rodolfo Luising, nos ha visitado para manifestarnos que su presencia en la reunión del grupo regionalista, obedeció solo a una deferencia con sus compañeros de junta del Casino, a los que acompañó al Circulo Mercantil.

Nos manifestó además, que por su calidad de extranjero, no podía meterse en asuntos políticos, sin que esto significase que no tenga gran cariño en Almería, a lo que ama como una segunda patria.

Con sumo gusto hacemos la aclaración interesada.

Los Empleados Municipales

En el archivo del Ayuntamiento se halla expuesto el reglamento por que se ha de regir la «asociación de funcionarios y dependientes municipales». Todos aquellos empleados del municipio que deseen conocerlo y quiera inscribirse como socios, podrán hacerlo en dicha oficina todos los días de 12 a 1 hasta el miércoles 23 a las 5 de la tarde, que se celebrará junta general para la elección de su Directiva.

EL MONTAÑES

Visidad su escaparate diariamente. Sebastián Pérez 4

IDEAL ROOM

CERVECERIA Especialidad en anchoas

Teresa Molina Ama de cría joven e con le he fresca, se ofrece para casa de los padres. Informará su padre, Manuel Molina, en Lucainena de las Torres.

Se vende un pollo de perdiz. Razón, Regocijos 100

Doctor Eduardo Pérez Cano

del Hospital provincial Consulta especial de enferme de des venereas y sífilíticas. Análisis de sangre, esputos, orina y demás productos patológicos. Tratamiento antirrábico completo.—Calle del Cid